



Handarbeitskreis überreichte Smiley-Magneten als Dankeschön

Zeugnisse der besonderen Art gab es kurz vor Ferienbeginn für einige Schülerinnen und Schüler der Astrid Lindgren-Grundschule Bad Westernkotten. So überreichten ihnen Angelika Trott

(hinten, M.) und Thea Buckler (hinten, r.) vom Handarbeitskreis Ideenreich aus Bad Westernkotten im Beisein von Schulleiterin Hanna Mohr selbstgemachte Magneten in Form eines Smileys.

Das gesamte Schuljahr über kamen die Frauen, die sich alle zwei Wochen zum gemeinsamen Handarbeiten treffen, in die Schule. Dort fertigten die Schülerinnen und Schüler mit ihrer Un-

terstützung Nadelkissen, Handytaschen, Raupen, Mäuse und vieles mehr an. Häkeln, Kreuzstich, Nähen und andere Techniken lernten die Kinder dabei von der Pike auf. Auch im kommenden

Schuljahr soll es das kreative Angebot wieder geben. Darum kümmern sich vom Handarbeitskreis übrigens auch Johanna Bracht, Ingrid Filitz und Birte Lawler. ■ Foto: Winkelmann